

# *Rinde presidente venezolano honores a Hugo Chávez en el Cuartel de la Montaña*

---



Caracas, 27 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, visitó el Cuartel de la Montaña, donde reposan los restos del comandante Hugo Chávez, antes de presentar su candidatura oficial para las presidenciales de Venezuela ante el Consejo Nacional Electoral.

El primer mandatario rindió honores ante el nicho de Chávez, acompañado por la primera combatiente Cilia Flores, el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello y otros dirigentes gubernamentales.

Maduro, representante de las fuerzas revolucionarias para los comicios en la nación sudamericana, ratificó su compromiso con la consecución del proyecto instaurado por Chávez en 1999, a través del denominado plan de la Patria.

El pueblo marcha hacia el Consejo Nacional Electoral en apoyo a la presentación oficial por el presidente venezolano de su candidatura para las venideras elecciones, en las cuales buscará la reelección para el periodo del 2019 -2025.

La movilización comenzará en el Palacio de Miraflores (sede del gobierno) y recorrerá varios puntos de Caracas hasta llegar a la Plaza Diego Ibarra, donde se encuentra la sede del ente comicial.

Entre los requisitos exigidos por la ley para cumplimentar su inscripción ante el máximo órgano comicial se incluye el programa de gobierno para los próximos seis años, documento que contiene las propuestas emanadas de las asambleas populares con la participación de más de tres millones de personas.

Por su parte, la Cancillería de Venezuela presentó una nota de protesta al encargado de negocios de Estados Unidos en este país, Todd Robinson, en rechazo a sus declaraciones injerencistas publicadas en un medio digital.

El viceministro para América Latina del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Alexander Yáñez, hizo entrega formal del documento al diplomático estadounidense, quien en la citada entrevista profirió amenazas contra la nación sudamericana e instó a las fuerzas armadas a promover un golpe de Estado.

Las declaraciones del encargado de negocios establecieron que Estados Unidos puede aplicar un embargo petrolero en un futuro inmediato, y además celebró las sanciones financieras promovidas por Washington contra el gobierno y el pueblo de Venezuela, según comunicó la Cancillería en su portal web.

En entrevista publicada el jueves 22 de febrero en el sitio Runrunes, de perfil opositor, el diplomático estadounidense insistió en que “el sector militar tiene mucha influencia en el futuro del país y si ellos pueden ayudar, no vamos a decir que no”, al instigar al derrocamiento del presidente constitucional, Nicolás Maduro.

Robinson auguró además la implementación de nuevas sanciones contra funcionarios del gobierno bolivariano, con el objetivo de arcejar el cerco económico y político impuesto a Caracas para buscar la desestabilización y caída por vías anticonstitucionales de la administración bolivariana.

Las declaraciones del encargado de negocios de Estados Unidos en Caracas respondieron a la postura establecida por el secretario norteamericano de Estado, Rex Tillerson, en su reciente gira por varios países latinoamericanos.

Durante su periplo por países con gobiernos de derecha como México, Argentina, Perú y Colombia, Tillerson promovió nuevas sanciones económicas contra Venezuela, incluido un posible embargo petrolero, e instó a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana a deponer por la fuerzas al mandatario constitucional.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/156251-rinde-presidente-venezolano-honores-a-hugo-chavez-en-el-cuartel-de-la-montana>



**Radio Habana Cuba**